

Lunes, 7 de mayo de 2012

[GALERÍAS GRÁFICAS](#)
[CANALES](#)
[BLOGS](#)
[PARTICIPACIÓN](#)
[HEMEROTECA](#)
[BOLETÍN](#)
[ESPECIALES](#)
[MAPA WEB](#)**granadahoy.com****GRANADA**
[PORTADA](#)
[GRANADA](#)
[PROVINCIA](#)
[ANDALUCÍA](#)
[DEPORTES](#)
[ACTUALIDAD](#)
[TECNOLOGÍA](#)
[CULTURA](#)
[TV](#)
[25M](#)
[OPINIÓN](#)
[SALUD](#)
Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia [Granada](#) [La UGR, en el 'top ten' de la investigación con casi un centenar de patentes](#)

## La UGR, en el 'top ten' de la investigación con casi un centenar de patentes

La universidad granadina ocupa el séptimo puesto del ranking de instituciones españolas

E. PRESS / GRANADA | ACTUALIZADO 07.05.2012 - 01:00

0 comentarios

1 voto



Me gusta

0

COMPARTIR

La Universidad de Granada tiene un puesto de honor en el ranking del Observatorio para el Seguimiento de la I+D+i Universitaria Española (IUNE). Según el último informe de la institución, la UGR ocupa el puesto número 7 de los centros españoles que más patentes han registrado desde el año 2002 hasta el pasado 2010. Junto a Granada hay otras dos universidades andaluzas: la de Sevilla (US), que ocupa el cuarto puesto, y la de Málaga (UMA), en la octava posición.

De esta manera, la US ha registrado un total de 133 patentes en esos cuatro años, cifra que supera las 93 de la UGR y las 83 de la UMA, que empata con la de Oviedo. Entre la Universidad de Sevilla y las de Granada y Málaga se sitúan la Complutense de Madrid, con 123 patentes, y la de Santiago de Compostela, con 104.

Por su parte, la Universidad Politécnica de Cataluña (UPC), la Universidad del País Vasco (UPV) y la Universidad Politécnica de Madrid (UPM) ocupan los tres primeros escalafones de dicho listado, con 211, 189 y 143 patentes registradas en esos ocho años, respectivamente.

Por el contrario, cierran la clasificación de patentes la Universidad Pablo Olavide (UPO) de Sevilla, con cinco patentes, la Universidad de Girona, con cuatro, y la Universidad de Lérida y la Universidad Pompeu i Fabra con tres.

Este estudio se ha llevado a cabo a través de una herramienta que el Observatorio para el Seguimiento de la I+D+i Universitaria Española ha puesto en marcha y que analiza 42 indicadores en seis bloques a 73 universidades públicas y privadas. Este proyecto está coordinado por el Laboratorio de Estudios Métricos de la Información de la Universidad Carlos III de Madrid y colaboran la Universidad Pompeu Fabra, la Universidad Autónoma de Barcelona y la Universidad Autónoma de Madrid.

Según explicaron los centros que lo forman, el observatorio IUNE es la plataforma "más completa existente en la actualidad para valorar la actividad científica y de transferencia del conocimiento del sistema universitario español", ya que incluye dimensiones que no son abordadas en otros rankings nacionales o internacionales.

Este proyecto ha estado financiado, en un principio, por el Ministerio de Ciencia e Innovación y actualmente cuenta con el apoyo del Ministerio de Educación, que lo considera como fuente oficial para los indicadores de investigación del sistema universitario español, según han explicado las universidades.

La actividad científica e innovadora de 73 universidades españolas (48 públicas y 25 privadas), se puede visualizar a través de la web abierta que se ha creado para esta iniciativa ([www.iune.es](http://www.iune.es)). En esta página se pueden consultar datos de un período determinado y obtener gráficos de manera automática basándose en una batería de 42 indicadores que los creadores han definido como "claros, sencillos y comparables" sobre la actividad universitaria.

Estos indicadores están centrados en seis dimensiones; en concreto, el número de profesores, el reconocimiento que obtienen, las características de su actividad científica (producción, productividad, colaboración, impacto, visibilidad), su competitividad para obtener proyectos, la innovación (patentes, licencias, spin-offs) y la capacidad formativa de las instituciones para la investigación (becas, ayudas, contratos, tesis).


[www.hotelencinacentenaria.es](http://www.hotelencinacentenaria.es)


Pie de foto

### AYER Y HOY\_\_José Luis Delgado

Selección de los mejores artículos del cronista e investigador granadino publicados en Granada Hoy.

El escudo de Granada hizo el ridículo

El pan de Granada

La Tarántula de la Tempranica era de Granada



0 comentarios

1 voto

